La piscine des Rives de Moselle fait des vagues

by Le Moniteur - vendredi, septembre 11, 2015

http://correspondances.fr/la-piscine-des-rives-de-moselle-fait-des-vagues/

Les élus de la communauté de communes des Rives de Moselle ne lésinent pas sur l'achat d'espace dans la presse quotidienne régionale pour étaler leur différend quant à l'emplacement du futur centre aquatique communautaire.

Acté en 2012, le projet d'un montant de 15 millions d'euros devait voir le jour à Talange. Entre temps, les communautés de communes de Maizières-lès-Metz et du Sillon mosellan ont fusionné et un nouveau vote a opté fin janvier pour une implantation à Hagondange. Le maire de Talange appelle à une nouvelle consultation. Le centre aquatique devait ouvrir ses portes en 2016, mais les nageurs des Rives de Moselle patienteront sans doute bien plus longtemps avant de se jeter à l'eau.

1/1